

Des spécialistes de plus de 20 pays participent à La Havane au congrès Stomatologie 2015



La Havane, 3 nov. (RHC)-. Quelque 700 délégués de plus de 20 pays participent à La Havane au congrès scientifique Stomatologie 2015. Cette rencontre scientifique de la santé rend hommage à la faculté d'odontologie de l'université de La Havane, fondée le 19 novembre 1900.

Le Dr Ileana Grau, doyenne de cette institution et présidente du comité organisateur de Stomatologie 2015 a déclaré à l'agence d'information nationale AIN que le congrès sera officiellement ouvert demain.

Le programme prévoit des conférences et des débats visant à améliorer la qualité des services en perfectionnant la formation des ressources humaines dans le domaine de la stomatologie, a-t-elle précisé.

Stomatologie 2015 accueillera d'autres rencontres scientifiques dont un symposium de la société cubaine de périodontologie, le 3e symposium international de géroodontologie et la 3e rencontre Cuba-Allemagne d'odontologie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/74674-des-specialistes-de-plus-de-20-pays-participent-a-la-havane-au-congres-stomatologie-2015>



Radio Habana Cuba